
田中 克周 議員
問　対象裁判は1年で何件くらいで、袋
井市民の裁判員候補者は何人くらいか。
また、実際に決定される人数は何人くらい
と想定されるか。 

市としても積極的に支援していきたい。

問　掛川市との新病院建設協議会で話し
合い中で、方針を出しがたいが、いかがで
しょうか。 

答　静岡地方裁判所浜松支部管内の18
年中の裁判員制度の対象事件は19件で、
全国平均の2分の１。これをもとに、本市で
候補者として選出される人数は、１年間で
170人前後と推計している。実際に裁判
員または補充裁判員として裁判に参加す
る人数は16人前後と想定されている。

導入が迫っている裁判員制度に
対する市民の不安への対応は

答　新しい病院が確定してから、現病院を
どうするか結論を出していく。新病院では
全部は考えないので、残りの部分について、
ある程度の施設も必要であると考えている。

問　裁判員に決定した場合、精神的なダメー
ジや生活上の支障に対するケアを、どの
ように考えているか。 

答　精神的なダメージや悩み等の相談が
あった場合には、裁判所と連携をとりな
がらケアに努めたい。

まちづくり三法の改正とにぎわい
新都心まちづくり計画について

現市民病院を存続させ、
どのような病院にしますか

問　センターの会員と業務量が減っている。
高齢者の貴重なマンパワー活用を再考し
てください。 

答　会員の高齢化など厳しい状況にある
センターでは、就業開拓や就業先訪問等に
力を注ぎ、新しい業務の検討も行っている。

シルバー人材センターへの
指導支援は

問　75歳以上を囲い込む、粗療粗診、保
険料天井知らずのこの制度を「将来にわたっ
て継続可能な」ものと考えるか。 

問　三法見直しのキーワードを、まちづく
りの観点から、どうとらえているのか。 

答　少子高齢化が進む中で、医療保険制度
を持続可能のものとするために創設され
たと認識している。

答　集約型都市構造、いわゆるコンパクト
シティを実現し、多くの人にとって暮らしや
すいまちをつくることであると考えている。

問　国の施策であるコンパクトなまちづく
りとにぎわい新都心まちづくり計画の整合
性をどう図るのか。 

答　この計画は、ＪＲ袋井駅南地区から
国本地区までを新たな都心地域と定める
袋井市版のコンパクトシティづくりである。
地方がアイデンティティを持ったまちづくり
を行い、それが従前よりもコンパクトな方
向に向かっていれば、国の考えに基本的に

問　中心市街地活性化計画（案）における
内閣府の指導事項に対し、袋井商工会議
所との調整をどう図り、今後どのような取
り組みをするのか。 

相反するものではないと考えている。 児童・生徒１人１人にとっても有効な調査で
あったと考えている。

答　国の指摘事項を踏まえ、庁内において
各事業の熟度をさらに詰め、袋井商工会議
所や地域住民の方々との話し合いを重ね
ながら事業を進めていきたいと考えている。

職員の創意工夫の空気醸成を

問　ワンステップアップ運動批判の声もあ
るが。 

答　運動の意図が伝わっていないのなら、
もう少し丁寧に、この運動の目的など意を
配さなければならないと考えている。

答　電子入札を導入し、入札の透明性を高
めるよう取り組んでいる。また、入札の事
務執行にあたっては、情報の管理を徹底し
なければならないと考えている。

問　市民が安心する事務執行をされたいが。 

久野 松義 議員

うば捨て医療制度中止の声を

入札・指名・議会運営委員会
対応は適正に

問　積極的な広報活動により、市民への
周知徹底を図るべきではないか。 

答　裁判所が開催する裁判員制度のミニ
フォーラムや模擬裁判等へ積極的に参加
を呼びかけながら、市のホームページ等を
活用し、裁判員の仕事や制度の仕組みを具
体的にわかりやすく伝えるよう努めていく。

全国一斉学力テストは
抽出調査で十分

問　4月にやって電算処理結果のみが半年
後に返されるテストを卒業を控えた児童・
生徒の指導に生かすこと不可能。抽出で。 

答　今年度はもっと早く公表されるとのこ
とである。全児童・生徒が調査を受けるこ
とで、自分自身を振り返ることができたため、

磐田市で開業が予定されている「（仮称）ららぽーと磐田」の完成予想図 全国一斉に行われた学力学習状況調査
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